

Polres Nganjuk Dorong Ketahanan Pangan Melalui Penanaman Jagung dan Budidaya Ikan di Lahan 12,2 Hektare

Achmad Sarjono - NGANJUK.KLIKPUBLIK.COM

Nov 12, 2024 - 15:24



NGANJUK – Upaya turut mewujudkan ketahanan pangan Nasional, Polres Nganjuk, Polda Jawa Timur menggelorakan Swasembada pangan.

Berkolaborasi dengan Dinas Pertanian Kabupaten Nganjuk, Perhutani dan seluruh stakeholder dan warga masyarakat, Polres Nganjuk Polda Jatim

mengolah lahan seluas 12,2 hektar.

Kapolres Nganjuk, AKBP Siswanto, S.I.K., M.H mengatakan lahan tersebut telah diolah dengan penyebaran benih jagung secara serentak.

AKBP Siswanto menyampaikan apresiasi kepada Perhutani atas penyediaan lahan seluas 10 hektare serta Dinas Pertanian sebagai penyedia benih jagung jenis MTTKS 24.

"Penanaman juga dilakukan di lahan seluas 2,2 hektare di 20 polsek jajaran, sehingga total lahan yang ditanami jagung mencapai 12,2 hektare," ujar AKBP Siswanto, Selasa (12/11).

Untuk lahan 10 hektar tersebut kata Kapolres Nganjuk berada di petak 33 A RPH Lengkonglor BKPH Krondong KPH Jombang, Dusun Dance, Desa Bajang, Kecamatan Ngluyu, Kabupaten Nganjuk.

Ia menegaskan penanaman jagung ini juga melibatkan partisipasi masyarakat dan dukungan dari Perhutani, Dinas Pertanian dan Forkopimcam Ngluyu serta seluruh kepala desa se kecamatan Ngluyu.

"Terimakasih kepada Bapak ADM Perhutani, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Nganjuk, Forkopimcam Ngluyu dan kepala desa se kecamatan Ngluyu, yang juga telah turut berperan dalam menggelorakan swasembada pangan demi terwujudnya ketahanan pangan Nasional," ungkap AKBP Siswanto.

Kapolres Nganjuk Polda Jatim menyebut, kegiatan ini sejalan dengan program ketahanan pangan yang dicanangkan Presiden RI, Prabowo Subianto, melalui Asta Cita, yang bertujuan untuk mewujudkan swasembada pangan di seluruh Indonesia.

Selain penyebaran benih jagung, Polres Nganjuk Polda Jatim juga melakukan penyemaian bibit ikan lele dan nila di kolam-kolam yang telah disiapkan di Polsek Baron, Patianrowo, Sawahan, dan Lengkong serta kantor satuan Lalu lintas.

"Kami melibatkan warga setempat untuk ikut serta dalam proses penanaman, pemeliharaan, hingga panen jagung dan budidaya ikan ini," ungkap AKBP Siswanto.

Melalui partisipasi masyarakat, Polres Nganjuk Polda Jatim berharap dapat meningkatkan ketahanan pangan sekaligus menciptakan lapangan kerja bagi warga sekitar.

Dengan berbagai upaya yang dilakukan, Polres Nganjuk jajaran Polda Jatim ini berkomitmen untuk terus menerapkan inovasi dan teknologi dalam rantai pasok jagung, mulai dari penanaman hingga distribusi.

"Harapannya, langkah-langkah ini dapat memperkuat kemandirian pangan di Nganjuk serta berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat," pungkas AKBP Siswanto. (*)